
体育発表会アンケート

ささやかですが、心に残った体育発表会でした。ありがとうございました

子供が６年生で小学校生活最後の運動会だったので開催していただけてとても良かったです。欲を

言いますとリレーとかの競技もやって欲しかったです。

コロナ禍で厳しい状況の中、先生方の工夫と努力のおかげで6年生最後の子供たちの頑張った成果

を見ることができ感動しました。本当にありがとうございました。

くじびきで整列がスムーズにいったので良かった。初めての運動会はあっという間に終わってしま

いましたが無事開催することができたのは良かった  ダンスがもう少しゆっくりみたかったので二

回踊ってくれたら嬉しかったです。

色々と工夫して頂き、感謝しています。ありがとうございました。

今年六年生だったので、運動会が二年連続で中止だったら可哀想だと思っていたので開催できて良

かったです。子ども達の為に色々と考えてくださって本当にありがとうございました。早くコロナ

が落ち着いてリレーや団体競技、応援発表などができるようになるといいですね。

昨年度は全く行事もなしで終わってしまい寂しく卒業式もやりましたが、今年度は子供たちの成

長、頑張りが目の前で見れてとても嬉しかったです。主催して下さった先生方や、PTAの皆様に感

コロナ禍の中、子供達の姿を参観出来る機会を設けて下さりありがとうございました。先生方、役

員の方々、お疲れ様でした。

いつもお世話になっております。家族で観に行けないのは残念ですが、観戦の人数も少なく、とて

も観やすかったです。子供達が引いた順で並ぶのは、混乱もなくとても良いと思います。ありがと

うございました。

教員の皆様が考えに考えていただいたお陰で目立つ大きなトラブルもなく参観できて良かったで

今年は開催できて良かったです。色々なことに気遣いがあり、大変だったと思います。本当に先生

方に感謝です。来年はいつも通りの形で開催できることを願っています。

中止ではなく、発表という形を取ってくださりありがとうございました。少しでも子どもたちを見

ることができて大変嬉しく感じました。さまざまな工夫によって、密になることなく、また急いで

並ばなければ！という焦りもなく、心から安心して見ることができました。何より、姉弟がいる家

庭のことも考えてくださっておりとても有り難かったです。このように開催してくださり感謝して

います。一生懸命な姿は、たくましいものを感じることが出来ました。ありがとうございました。

コロナ禍でも発表を少しでも見られてよかった。これからも感染対策しつつ行事は継続してほし

学年ごとの発表だったので、感染対策は十分に徹底されていたように感じました。観覧も問題なく

できましたし最後の運動会でしたので開催して頂けたことに感謝しております。

頑張っている姿が少しでも見られて、とても良かったです。先生方は様々なご苦労があったかと思

いますが、1つの思い出として残せたのは本当にうれしい事です。ありがとうございました！徒競

走は、何レース目の案内があるとわかりやすいと思います。あとゴールテープじゃなくても目印が

あれば子供達もゴールがわかりやすかったのかなと思いました。ゴール手前で失速している子が沢

山いたように感じました。

このような難しい状況下で、体育発表会を開催して下さり、ありがとうございました。準備や当日

の進行など、大変なご苦労があったことと思います。くじは最後に近い番号でしたが、事前に演技

の場所を教えて頂いていましたので、見やすい位置で見ることができました。移動や進行もスムー

ズで、とても楽しい時間を過ごさせて頂きました。どうもありがとうございました。



全校で開催できず、種目も少なくて少し寂しい感じはあったけど、2年連続で中止じゃなくて、よ

かった。ビデオなども、人数が少ない分撮りやすくてよかったとおもう。

コロナ禍の中ではありましたが、体育発表会?として開催して頂き、親としては久しぶりに子ども

の勇姿が見られて本当に嬉しかったです。2学年区切りの開催だったので、密になる事もなく、ス

ムーズでした。先生や役員の方々のご協力、ご尽力に感謝いたします。

初めての小学校の行事で、家庭でも毎日ダンス練習している姿を見ていましたので、親子共々楽し

みにしていました。混雑もなくディスタンスもとれていたと思います。今年は２学年毎でしたが、

コロナが１日でも早く収束し、全学年が揃って運動会が出きるようになれば良いなと思っておりま

す。コロナ禍の大変な状況の中開催して頂きありがとうございました。

久しぶりに子供達の頑張りを見ることができ、嬉しく思います。初めての試みで企画や準備が大変

だったと思いますが、開催していただきありがとうございました。保護者の人数が制限されていた

のでゆったりと観覧することができ、今までよりも子供との距離が近くて良かったです。時間も短

く熱中症対策にもなるので、今後も学団ごとの発表でも良いのではと思います。高学年の徒競走

は、グランドを対角線にとれば100メートル走れるのではと思いました。体育発表会だけでなく、

他の行事も開催していただけると嬉しいです。本日はありがとうございました！

2年生1人を参観しました。スムーズで、とても素晴らしかったと思います。席取りもあらかじめク

ジで決まっていましたし、ダンスやレースの位置や順番が事前にわかっていたので、無駄に待機・

移動することなく参観できました。学校で頑張っている姿がわかって、安心しました。先生方や

PTAの方々に感謝申し上げます。通常の運動会に参加したことはありませんが、今後もこの形式で

良いのではと思いました。本日は本当におつかれさまでした。

今年もコロナ禍で行事が難しい中、体育発表会と言う形でも開催して頂けるだけで十分だと思いま

した。子供達にとって良い思い出になると良いです！子供が引いた番号順で後の方に入場でしたが

保護者席の範囲も広くあったので観にくい事はありませんでした。先生方、役員の方、ありがとう

ございました！

体育発表会の開催ありがとうございました。受付から退場まで細かくルールを決めてくださってい

たおかげで、混乱もなく安心して参加できました。

とてもよかったです

今日は体育発表会という場を作って頂きありがとうございました。親の私たちもそうですが、何よ

り子供たちが一生懸命何かを取り組む、ということが出来て嬉しく思いました。入退場もスムーズ

に出来、学校側の対策や工夫が素晴らしかったです。熱い中、教頭先生が保護者の番号確認をして

くださいました、ありがとうございます。生徒・保護者の熱中症対策もそうですが、先生たちの負

担も軽減出来るような工夫もぜひして下さい。校庭に移動する際に日陰などで番号確認をしても良

いかと思います。行事で子供が楽しむ・喜ぶことが何よりですね、親の喜びにも繋がります！

先生方やPTAの方のおかげで安心安全に発表会を観覧できてありがとうございました。

コロナ禍の中、いろいろな対策を考えて開催してくださいましてありがとうございました。おかげ

さまで楽しそうに学校に通っている息子の姿を見ることができてとても嬉しかったです！これから

もどうぞよろしくお願いいたします。

小学校最後の運動会、ソーラン節が終わった時には少し込み上げる物がありました。対策等色々と

手間がかかったかと思いますが、短時間でも開催して下さった事に感謝申し上げます。ありがとう

ございました。

今はなかなか学校での頑張っている様子などを見に行く機会がないので、今日は良い機会でした。

コロナが落ち着いたら、いつものような運動会にできるようになるといいなと思います。



先生方には沢山の配慮をして頂き、準備も大変だっただろうなと思います。中止ではなく、沢山の

工夫をしていただき、体育発表会という形で子供達の活動を見せて頂けた事、本当に感謝しており

ます。ありがとうございました！

学年で分けるのは良かったです。徒競走の時に、学年の変わり目がわかりませんでした。今 何番目

の走者が走るのかも放送してくれないので、わかりませんでした。2年生の表現は後半ずっと後ろ

姿で残念でした。校舎側に誰も居ないのになぜ後ろ向きで踊らせるのか謎でした。それなら校庭

いっぱいに輪になって観させて欲しかったです。

中止にならずよかったです。良い対策だとおもいます

お天気にも恵まれて良い体育発表会だったと思います。子供のいそダンス見れて良かったです。先

生方本当にお疲れ様でした??

先生方、いつもご指導ありがとうございます。この様な状況下でも実施して下さりありがとうござ

いました。行事が少ないので普段の頑張りが見られて良かったです。

昨年はなかった運動会。今年は体育発表会というかたちでしたが、開催していただき、ありがとう

ございました。こどもの学校での姿をみることができてうれしかったです。

入場がスムーズで混雑することなく良かったと思います。中学年高学年を観ましたが、皆とても一

生懸命楽しそうに頑張っている姿を観ることが出来感動しました。歓声の中走ったり踊ったりして

ほしかったですが、本当に皆キラキラしていました。先生方もありがとうございました。

先生方、本日は体育発表会を開催していただき、ありがとうございました！また、今日まで準備

や、指導、またコロナ対策等ご尽力いただき、重ねてお礼申し上げます。スムーズな誘導で滞りな

く運営してくださいました。子どもたちの活動の姿を見られて、とてもよかったです！

今日は、学校の先生方をはじめ、PTA役員の皆さんありがとうございました。規模縮小とはいえ、

子供達が頑張る姿を見ることができて、とても感動しました。本当にありがとうございました。

色々感染予防が施されていて良かったと思います。ありがとうございました

コロナ化でしたが、滞りなく進めていたのでよかったと思います。欲を言えばもう少しこどもたち

の頑張る姿が見たかったな‥とは思いました。関係者の方は、事前準備含めて本当にお疲れさまで

コロナ禍で、昨年度はほとんどの活動が中止になり、一年生はとても残念でしたが、今年度はこの

ような機会を作ってくださりありがとうございました。6月に延期になり、炎天下での練習になり

ましたが、先生方のご配慮などのお陰で無事に今日を迎えられ親子共に嬉しく思っています。感染

対策で色々とご準備が大変だったとおもいます。そのお陰で子どもたちの表情を間近でみることが

できとても感謝しています。高学年の演技や競技も観てみたかったですが、しかたないですね。来

年以降で小学校の運動会を楽しみにしたいです。どうもありがとうございました。

子どもの頑張っている姿が見れて嬉しかった。昨年度は運動会中止、マラソン大会も見学できず、

一生懸命に頑張っている姿を見れて成長を感じた。ありがとうございます。

感染防止対策の為、受付や入退場、その他にも色々と考え体育発表会を開催していただきありがと

うございました。子供が学校で頑張る姿を観ることができとても良かったです。最後の椅子の片付

けに協力が出来なかったこと大変申し訳ございませんでした。先生方やご協力されていた保護者の

方々に感謝いたします。ありがとうございました。

子供達のかわいい姿を見れて良かったです。

人も少なく見やすかったです。毎回こんな風な運動会がいいなとおもいました

無事にできてよかったです。保護者の入場退場も、スムーズだったと思います。ありがとうござい

ました。



学年ごとに分かれて開催されて良かったです。2年前のときは子供の出番がくるまで、暑い中待つ

のは大変だったからです。コロナ対策でもあり、熱中症対策として、これからも同じような形で

行っていただけると嬉しいです。

子供達の頑張っている姿が短時間ではありましたが、大変嬉しかったです。子供達も楽しみにして

いた行事でしたので、やり遂げた表情が輝いていました。先生方、お忙しい中にも関わらず、準備

から運営ありがとうございました。

運動会中止からの、今回の体育発表会開催までにはご準備等、様々なご苦労があったかと思いま

す。先生方や役員の皆様に感謝申し上げます。座席の並びも大変見易く、二学年でちょうどよい間

隔、密でない状況で良かったです。ただ高学年等人数の多い学年はどうだったのでしょうか。あら

かじめ担任の先生から教えて頂いた自分の子供の並び位置が違っていて、ちょっと残念でした。

（前後の向きが真逆でした）子供たちの移動も速やかで、出番待ちの態度にも感心しました。先生

方、日々のご指導ありがとうございます。

子供たちの頑張る姿に成長がみれました。コロナ禍で大変な中、先生方をはじめ役員さんたちに感

謝です。ありがとうございました。

コロナ禍の中色々工夫をしながら体育発表会という形でやっていただいてありがとうございます?

少しでも子供の成長を見ることでき良かったです。先生並びにPTAの方々お忙しい中ありがとうご

ざいました。

今日はありがとうございました。ごちゃごちゃせずにゆっくり観覧できました。次回からも、学年

ごとの運動会で十分だと感じました！熱中症も心配ですし、時間も短かったので子供たちも親も

ちょうどよかったです！

コロナ禍で大変な状況の中、体育発表会という機会をつくっていただき、教職員の方々やPTA役員

の方々に本当に感謝致します。子どもも始めはいつもの運動会でないことに不満をもらしていまし

たが、発表会の日が近づくにつれてがんばろうという気持ちに変わってきました。その気持ちの変

化をすごく嬉しく感じました。久しぶりに子どもたちの元気な姿、がんばる姿を見れてとても感動

しました。本当にありがとうございました。

準備から進行までいろんな対策をして頂き、ありがとうございました。昨年行事がなかった分、久

しぶりに子ども達の発表を目の前でみれたので、感動しましたし、先生方に感謝しています。暑い

中、本当にありがとうございました。

今日はありがとうございました。蔓延防止措置が延長されて、どうなるかと思いましたが無事に体

育発表会が終わりよかったです。先生方は感染対策などいつも以上に大変だったことだろうと思い

ます。準備や、子どもたちへの指導ありがとうございました。観客席が思った以上に広くて、いつ

もの運動会では見れないということが多かったのですが、今回は子どもの姿をよく見ることが出来

て大変満足しました。

子供達の頑張っている姿が久しぶりに見ることができて良かった。兄弟で間があくので、その待ち

時間があることは少し不満に思う。

いい天気で、子供たちの頑張っている姿が観れて良かったです。けど、少し物足りなさがあったの

で、来年は運動会ができたらいいなと思いました。

事前の案内の手紙、受付から競技参観、退場まで、スムーズでわかりやすく、短い時間でしたが、

しっかりと子供達の成長を感じる事ができ、とても良かったです。これも先生方やPTAの方のおか

げだと感謝申し上げます。毎年、暑い中での練習や沢山の準備は、子供達や先生方、保護者と負担

が多かったと思います。今年に限らず、これからも今回のようなコンパクトな運動会になることを

願います。無理かと思っていた体育発表を今年は開催して頂き、誠にありがとうございました。



密にならずに、いろいろ考えられていてよかったです。2学年だけで短時間で終わったのも、未就

学児の子もギリギリ飽きず、親も疲れずに助かりました。

大変な中開催して頂きありがとうございました。できれば、高学年はもう１つ位(クラス全員リ

レーとか)あればとも思いましたが、表現では楽しそうに踊っている姿を、正面でじっくり観る事

ができ嬉しかったです。まだ制限があり大変だと思いますが、今後も行事が出来るよう宜しくお願

まずは、お疲れ様でした。コロナ感染リスクを減らす為に、様々な工夫をされているなぁと感じま

した。学年毎となった為、今一盛り上がりには欠けているかなァと思いました。でも、中止でなく

開催できて良かったかと思います。

少ない時間でしたが子供の頑張る姿を見られてとても良かったです

盛り上りがなくさみしい印象でした。

コロナ感染の中先生方工夫して実施して下さりとてもありがたいです。来年はコロナも収まって通

常通りの運動会が、できるといいですね。教頭先生が一人で誘導するのは大変そうでした、暑い中

お疲れ様でした。

お疲れさまです。本日は、ありがとうございました。１、2年生にはあったのですが、5、6年生の

徒競走では、次は○○レースですのアナウンスが無く、子供を探すのが大変だったかなぁと思いま

した。コロナで運動会も中止かと思ってましたが、体育発表会として成長を見せて頂けて、親とし

てありがたかったです。

コロナ禍の中、昨年も中止だったので、今年は小学校最後の学年ということもあり、短い時間でし

たが発表会というかたちで開催していただき感謝しております。子供達も行事がずっと中止になっ

ていたので、ひとつ思い出が増えたと思います。感染対策や準備大変だったと思います。先生方や

役員の方々、ありがとうございました！

先生方のご尽力のおかげで、短い時間ではありますが子供の元気な様子を見ることができ、感謝し

ております。

子供達の一生懸命な姿を見ることが出来て、いろいろな制限での中、準備など先生方には本当に感

謝しております。2学年ずつと言う事で、他学年の姿は見ることは出来ず残念でしたが、我が子も

見つけやすくゴチャゴチャしていなかったので、とても見やすかったです。学校側にお願いがある

ならば、徒競走のレースが今何レース目なのかの放送、ダンスで見につける装飾の色が前もって知

りたかったなぁと思いました。

競技種目は少なかったですが、学年別の入れ替えで観覧する事により、子供の活躍を間近で見るこ

とが出来、良かったです。何よりも子供が今日の体育発表会を楽しんでいたので、このような状況

の中で開催して頂き感謝致します。ありがとうございました。

感染対策がしっかりとされていて密になることなくてとても良かったです。また、自分の子どもの

学年だけ見れるのは保護者の負担も少なくとても良かったです！来年度以降もこの様な形での開催

だと嬉しいです。

難しい状況の中、開催して下さった事に感謝します。色々望めばキリはありませんが、落ち着くま

ではこうやって工夫していくしかないですね。

50メートル走で、今が何レース目かわからなくなってしまいました。何年何組何レースかをアナウ

ンスしてもらえると、良いと思いました。イソダンスは、元気に一生懸命踊る様子が間近に見るこ

とができて、とても嬉しかったです。混乱なく、落ち着いて鑑賞できました。

コロナ禍での開催ありがとうございました。子供たちの成長を見ることが出来、声を出さずマスク

着用、暑いの中頑張っている姿をみて感動しました。子供たちや大人たちの声出しは仕方がないで

すが、リレーのときは1レース事にお知らせしてもらえたらよかったかなと思いました。



大変スムーズにすすんでいて、とてもわかりやすいシステムの運動会だったと思います。

ダンスの位置が予想していた場所（記載されていた場所）と少し違っていてあたふたしましたが、

子供の様子をしっかり見ることが出来ました。徒競走の場所やダンスの配置図はとても参考になり

ました。学校での子どもの様子を直接見られたのは去年の入学式以来で、この状況なので仕方の無

いことですが授業参観や持久走大会等、すべて中止になってしまい本当に残念に思っていたので、

今回、体育発表会という形で開催していただき本当に嬉しかったです。前日の落ち葉掃きをはじ

め、準備や調整等、とても大変だったと思います。ありがとうございました。

全体が見れず寂しい感じもしましたが、ストレスを感じず子供の様子を見ることはできたと思いま

す。久しぶりに子供達の頑張っている姿を見ることができました。この大変な状況の中対策を考え

てくださり、ありがとうございます。

開催できてよかったです。ありがとうございました。入場がスムーズでわかりやすかったです。マ

イクの音量がもう少し大きめだとよかったです(少し聞き取りづらかった)

高学年の部に観覧させて頂きました。短い練習期間のなか、本当に良く頑張ったと思います。我慢

我慢の行事、感染対策、、、。ソーラン節を観ながら、こみあげてくるものがありました。そし

て、先生方ご苦労様でした。もうその一言につきます。ありがとうございました。

先生方、お疲れ様でした！運動会が開催出来た、それだけで親子共々、嬉しかったです。ありがと

うございました。南中ソーランの元気いっぱいの録音した音声にグッときて泣きそうになりまし

た。5年生の徒競走に娘が出ましたが、レースが多くて何レース目か途中で分からなくなったので

出来れば〇レース目、よーいドン！みたいなアナウンスがあると分かりやすくて有難いです。本当

に先生方、PTAの皆様、お疲れ様でした。

学年ごとに総入れ替え制、短時間の開催により子供や保護者も暑い時期でも無理なく観られて良

かった。学年ごとなので、観客の混雑もなく自分の子供をしっかり観られて良かった。ただ、リ

レーの際には先生達が少ないせいか、姉弟共に実際の順位と判定が違って告げられてたことを動画

を観て気がついてがっかりしていた。

先生方には毎日学校に行ける環境を整えて下さり、ありがとうございます。運動会も受付、待ち時

間、入退場、どれもスムーズに安心して行われたと思います。子供達の発表もとても見えやすく、

学年別で行われた今年ならではの運動会で大満足です。先生方の細かな配慮のおかげだと思いま

す。あとは、凍らせたペットボトルの持参は、練習の時からOKにしていただきたいです。自分達

で判断できない小学生には選択肢を沢山つくっていただけるとありがたいです。

今年も子供たちの学校での様子を見れないかと思っていたなかで、このように発表会を開催してい

ただきありがとうございました。２学年ずつになっていたこともあり、ほかの保護者のかたと距離

を保ちつつ見ることができました。私たちも頑張る姿を見てうれしかったですし、なによりもこの

発表会へ向けての練習や準備が楽しくてたまらない！という子供の様子に温かい気持ちになりまし

た。校長先生をはじめ、諸先生方、受付など対応してくださった役員のみなさんに感謝の気持ちで

ソーシャルディスタンスがたもたれててよかったです。運動会を開催していただき、ここまで準備

もしていただき、先生方、PTAの方々ありがとうございました。

本日は晴天にも恵まれ、二年越しの体育発表会を開催いただきまして、ありがとうございました。

コロナ禍で開催されない教育機関が多い中を、感染予防対策を施しながら開催いただけましたこと

に、先生方の多大なご尽力に感謝致します。小学校生活最後の体育発表会を本当にありがとうござ

二学年のみなので混雑せず見やすくてよかったです。密にならないよう誘導もスムーズで安心して

見ることができました。先生方とPTAのみなさまのご尽力の賜物だと思います。ありがとうござい



立見はラインで区切られた枠の中に1人づつ入るというのは守られていなかった気がします。しか

し、そこまで密にならず参観できました。準備などありがとうございました。

学校関係者の方々、暑い中お疲れ様でした。この状況下で少しでもという気持ちが伝わりました。

ただ正直な感想としては、事前説明が分かりづらい、時間が短すぎるという2点があると思いま

す。子供たちを守りながらも成長した姿をみることがもう少しだけできればと思いました。

初めてのことで、受付や入場がスムーズに出来るか心配でしたがわかりやすく良かったです。席、

立ち見も間隔をあけて配置されていて見やすかったです。子供達の頑張りを静かに見守ることが出

来、感動いたしました。先生方、大変な状況な中本当にありがとうございました。

コロナの中、少しでも子供の成長を見れて良かったです。去年出来なかった分、子供も楽しみにし

ているようでした。保護者の移動や、待機などわかりやすくスムーズにできたので密にならずに良

かったんじゃないかなと思いました。

感染対策、パイプ椅子の準備などして下さりありがとうございました。昨年は見れなかった、子供

の成長を見ることができて本当に嬉しく思います。

入学してから初めての参観でしたので嬉しさもひとしおです。コロナ禍で大変な中開催して頂きあ

りがとうございました。観覧席も思っていたよりもずっと余裕があり、しっかりと我が子を見るこ

とが出来ました。

本日はおつかれさまでした。天気も暑すぎずよかったです。　席についても、混雑なく、また見や

すくてよかったと思います。各学年２種目でしたが、以前の運動会を知っているので物足りなさが

ありました。もう一種あったらな、、、と思いました。全員リレーなんかあったら、少し盛り上が

るのかな、、、と。何はともあれ、無事に運動会を開催できてよかったです！

生徒と親の準備が整っていたのに時間まで始めず段取りが悪いと思いました。整った時点で巻きで

やった方がいいと思いました。

昨年度は、見る事ができなかったので、今年は、二種目だけでも見れて良かったです。

いつもお世話になっております！２年ぶりの運動会、とても嬉しく楽しかったです！コロナで大変

な中、先生方もいろいろ考えて下さり本当にありがとうございました！今後ともよろしくお願いし

昨年はほとんどの行事が中止になり、子供の姿が見る機会がなくとても残念だったので、開催して

いただけた事がとても嬉しかったです。何より子供達もとても楽しみにしていて、やる気に満ちた

姿が見れたことが嬉しく思いました。先生方が感染対策をいろいろと考えてくださった事とても感

謝してしています。

例年通りということが難しい今は、色々な事を新しい体勢で行うことになるので、先生方も本当に

大変だったと思います。少しでも子供達の発表を見ることができ、成長を感じる事ができ、とても

ありがたかったです。久々に学校に行き、子供達を見る事ができるとても良かったです。ありがと

うございました。

本日は、体育発表会を開いていただいて、ありがとうございました！2種目ではありましたが、息

子が毎日頑張ってたものを発表する場を与えてもらえて、頑張ってる姿や、小学校での様子を見る

ことが出来て嬉しかったです。違う機会にもまた学校での様子が伺えるようになることを願ってお

表現の発表は、もう少し移動があっても良いかなと感じました。どの角度からも見えずらかったり

遠かったり、まわりの方からも同じ意見があがってました。今後も宜しくお願い致します。



お忙しい中、体育発表会という場を作っていただいてありがとうございます。感想としては、とて

も子供が見やすく席もゆったりしていたし、来年以降もこのような形でもいいのではないか？？と

思いました。暑い中の運動会、子供の負担も少なく親もサクッと行って応援して帰れるのはありが

たかったです。先生方の負担も大きいと思うので、PTAの１日お手伝いなどもう少しコロナが終息

してきたら手伝いながらやってほしいと思いました。

感染対策をして開催していただきこどもの頑張っている姿を見ることができ感謝しています。今後

もこのような機会をより多く設けてもらえればありがたいです。お疲れさまでした。

コロナの中運動会を観覧出来たこと自体、ご対応下さり本当にありがとうございました。親として

は楽しみにしている行事ですので、コロナが終息した際にはいつもの運動会が出来ることを楽しみ

にしております。

このような状況下で開催いただいた事に感謝いたします。準備から進行、片付けまで先生方が全て

ご対応くださり、申し訳なかったです。

子供の成長が見れて良かった。ダンスが可愛かった！

良かったです

体育発表会の開催にご尽力いただきありがとうございました。子供たちの生き生きした姿を見るこ

とが出来て嬉しく思いました。各学団の演舞の画像がありましたら校内放送で見せてあげてほしい

です。子供が“他の学団の演舞は見られない”と残念がっていたので。少し涼しくなった10?11月頃

に今回のような立派な体育発表会ではなく体育授業参観程度の簡単なもの（テント・イス・国旗な

し）で運動会の競技にあるような大玉転がし、台風の目、玉入れなどの競技やクラス全員参加で、

学団ごとのクラス対抗リレーなど、あまり練習しなくてもルールを理解すればできる競技で、勝負

性のある競技を経験させてあげられたらいいなと思います。

この状況の中で、体育発表会が出来て本当に良かったです。移動などの流れもスムーズでとても良

かったと思います。一家族1人のイスを守れていない方もいたのが残念でしたが。東側のイスなど

はガラガラで近所に住む祖母なども観に来たがっていたので入れたらと思いました。只この様なコ

ロコロ変わる状況の中で、とても良く考えられていて、暑さ対策なども子供達も安心して出来たと

思います。今までの様なお弁当を食べる運動会をしたいと思う気持ちと子供達の負担を考えると今

回の様な形も良いのかなとも思いました。暑い中の先生方の活躍には本当感謝しております。あり

お疲れ様でした。感染対策されており、安心して体育発表会に参加する事が、できました。ありが

とうございました。

子どもの演技が初めて観ることが出来てよかったです。1、2年合同でしたが、低学年のお子さんた

ちが頑張っている姿が見られてよかったです。大勢ではなく、低学年だけだったので集中して拝見

出来て、保護者も密集していなく、よかったです。

今年、小学校最後の運動会でした。体育発表会という形で開催してくれてありがとうございまし

た。感染対策に気をつけながらもスムーズにしていただき、安心して参観できました。先生方には

感謝の気持ちでいっぱいです！生徒達も一生懸命で感動しました！

コロナ禍に関わらず、最低限でも子供の様子が見られる機会を用意いただきありがとうございまし

た。コロナ感染予防の取り組みとしては、入場順を抽選にしたり、保護者の動線を一方通行にした

り、密を避ける施策が取られており、良かったと思います。一つ残念だったのは、ダンスの後半で

円の形になった際、保護者席から後ろ向きになる位置にいる児童は後ろ向きのまま終わってしまっ

たこと。円が回転してくれたり、その場で向きを変える動きが多ければ嬉しかったな、と。今後振

り付けを考える際、できるだけ観覧者の方を向いて踊れるよう考慮してもらえればありがたいで

す。でも、全体的にはみんなきちんと踊れていて良かったと思います。先生方もお疲れ様です。



まずはたくさんのご配慮をいただき、ご準備いただいたことに感謝いたします。当時までの対策や

ご指導、当日の誘導など大変だったと思います。ありがとうございました。観覧側としては大変見

やすかったです。観覧席の整備や人員制限のおかげです。また毎年暑い中の長時間の運動会はやは

り子供たちの熱中症心配でしたし、観覧側も待機時間が長いのは辛かったので、今回のような短時

間で観覧させていただけたのは体力的にもありがたいことでした。子供たちの頑張りや成長をみる

ことができましたし、楽しかったです。ありがとうございました。

コロナ対策をしながらの体育発表会でも子供達も先生方も笑顔で短時間で頑張る姿を見れて本当に

嬉しかった。

今回、体育発表会という形で機会をつくっていただき嬉しく思います。表現も、しっかりと練習を

した証がでていました。6年最後にいい思い出になりました。

学年別にし、トラブルもなくスムーズに出来て良かったと思います。パイプイスに座るなどして、

見やすかったです。ただ、競技が２個だけだったのでもっと見たかったです。

コロナ禍で大変な中、体育発表会を開催していただきありがとうございました。子供達の頑張る姿

が見れてよかったです。入場もくじ引きをしていたおかげでスムーズだったと思います。徒競走は

子供名前を呼んでいただけたら誰が走るのかわかりやすくていいのかなぁと思いました。

保護者２名で参加する事が出来て嬉しかったです。(どちらか一方と言う事が多かったので。)受付

や並ぶ順もスムーズになるよう工夫されていて安心して参加できました。子供が頑張っている姿も

近くで見られて大満足でした。

コロナ対策でいつも以上に神経を使った開催でとても大変だったと思います。本当にお疲れ様でし

た。短い時間でしたが楽しそうにダンスを披露している姿を見れて感謝しております。

工夫して発表会を開催していただきありがとうございます。今年度で小学校を卒業する学年として

は、少しでも思い出ができれば嬉しいです。

コロナ禍の中、少しでも子供達の活躍を見ることができてよかったです。競技中のアナウンスがあ

まりないのは、近隣からの苦情防止などでしょうか。徒競走で、今が何レースなのかわかりにく

かったです。1・2列目には椅子が置かれてましたが、1列目に大きな日傘を広げて座っている方が

いて、後ろの席の視界の妨げとなっていました。周りへの配慮が欠けていると思いますが、直接そ

の方へは注意しにくいです。今後は学校からの運動会のお知らせ等で協力の依頼をして頂けると助

体育発表会の開催、本当にありがとうございました。先生方のご尽力のおかげで、子供たちの素晴

らしい晴れ姿を見ることができました。感謝しかありません。とてもいい思い出になりました。

コロナ禍の中に、色々を配慮する上で、子供たち成長した姿見を見えました。本当に、ありがとう

ございました。

コロナ禍で制限がある中、開催していただき先生方には感謝しか有りません。2種目では有りまし

たが、子供の頑張っている姿を見る事が出来て良かったです。今回密になる事もなく、子供達も直

射日光が当たる暑い中待つと言う時間も無く良かったと思います。

コロナで運動会ができないと思ってましたが、小学校で初めての運動会に参加ができてとても良

かったです。子供の頑張る姿も成長したところも見れてとても嬉しいです。

工夫して行ってくださり、ありがとうございました。中止せずにできたこと、お陰様で娘も大変喜

んでいました。思ったより混雑もせずに、大変見やすかったです。コロナ禍でまだまだ大変だとは

思いますが宜しくお願い致します。

久しぶりに子供達の姿を見れて嬉しく思いました。先生方もコロナ禍での体育発表会、気遣いも大

変だったと思いますが、開催していただいて良かったと思います。お疲れさまでした。早く世の中

が落ちついて、また運動会をできる日を楽しみにしています。



コロナ禍での開催、大変なご苦労だったと思いますが、対策を万全にして頂き、先生方に感謝しか

ありません。子どもたちにとっても貴重な経験をさせて頂きまして、ありがとうございました。

感染症対策がしっかりとされていて、安心して参加することができました。先生方の熟慮が形に

なっていたと思います。6年生は去年運動会ができず、今年もこのような形になってしまったの

で、6年生だけでも徒競走の距離を長くするとか、5,6年だけでもリレーか何か特別な見せ物があっ

てもよかったかなと思いました。


